

◆ “ふるさとちば”的な政策推進を◆



鈴木まもる県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

活力ある千葉県づくりへ 着実かつ迅速な取り組みを要望

12月定例県議会代表質問



12月定例県議会で代表質問を行う鈴木衛県議

再質問
知事 時代の変化
鈴木議員
将来に

重要なことが何ですか。
千葉県づくりが遅れています。
取り組んでいます。

市川市選出の鈴木衛県議は、県民の期待を抱って、だれもが住み良いと思えるふるさとづくりに全力を挙げています。12月県議会で自民党を代表して登壇した鈴木県議は、熊谷知事に将来の千葉県づくりの方針を質問し、さらに、新型コロナ対策、農林水産業の振興、外環道とのアクセス道路整備など県政が直面する課題について知事、副知事に施策を尋ねました。多岐にわたる鈴木議員の代表質問とそれに対する県執行部の答弁を紹介します。

鈴木議員 我が党ではこれまで知事が公約で掲げた「東京依存ではない千葉経済圏の確立」にどう取り組むのかを聞いてきましたが、このように国内外の社会情勢が大きく変動している現状にもかかわらず、新たな取り組みを進めています。そのため、新しい時代の千葉県づくりにおいて知事の目標すどこのが、県民に伝わっていないと思います。

鈴木議員 我が党ではこれまで知事が公約で掲げた「東京依存ではない千葉経済圏の確立」にどう取り組むのかを聞いてきましたが、このように国内外の社会情勢が大きく変動している現状にもかかわらず、新たな取り組みを進めています。そのため、新しい時代の千葉県づくりにおいて知事の目標すどこのが、県民に伝わっていないと思います。

取り組みを要望

市川市選出の鈴木衛県議は、県民の期待を抱って、だれもが住み良いと思えるふるさとづくりに全力を挙げています。12月県議会で自民党を代表して登壇した鈴木県議は、熊谷知事に将来の千葉県づくりの方針を質問し、さらに、新型コロナ対策、農林水産業の振興、外環道とのアクセス道路整備など県政が直面する課題について知事、副知事に施策を尋ねました。多岐にわたる鈴木議員の代表質問とそれに対する県執行部の答弁を紹介します。

わたり活力のある千葉県づくりを進めるためには、ご指摘のとおり、時代の動きを的確に捉え、効果的な取り組みを積極的に推進していくことが必要と考えています。

そのため、広域的な視点、多角的な見を集約しながら、将来の千葉県づくりに資する現状の評価や、今後の取り組みなどについて、しっかりととした体制を整え、着実かつスピード感を持って取り組んでいただきよう強く要望します。

鈴木議員 将来の活力ある千葉県づくりに向けて、まだ先の話ですが、思わず、喫緊の課題として、しっかりととした体制を整え、着実かつスピード感を持って取り組んでいただきよう強く要望します。

温室効果ガス削減目標40%
2030年度排出量

ざいます。



鈴木衛ホームページ

鈴木まもる県議プロフィール

■略歴■

- 昭和26年 市川市若宮生まれ
- 私立市川高校卒業
- 専修大学文学部中退
- 市川市議会議員当選（4期）
- 市川市議会議長
- 千葉県議会議員当選（4期）

■現職■

- 県議会 環境生活警察常任委員会委員
予算委員会委員
- 千葉県 競馬組合議会議員
監査委員会委員
- 自民党 令和元年災害対策プロジェクト座長
北千葉道路建設促進議員連盟副会長

都市づくり、地域づくりのご意見、ご提言をお寄せください。

鈴木まもる 県議事務所 TEL 047-333-6000 FAX 047-322-3232

HPもご覧下さい。… 検索 ちば自民党 議員リスト 県議会議員 市川市

循環器病対策推進計画策定へ



千葉県循環器病センター

鈴木議員 現在、第8波と呼ばれる新型コロナウイルスの感染拡大が日本を襲っています。また、この冬は季節性のインフルエンザの同時流行も懸念され、国は新型コロナとインフルエンザ合わせて1日75万人もの患者を想定しており、これまでにない状況が危惧されています。

鈴木議員 現在、第8波と呼ばれる新型コロナウイルスの感染拡大が日本を襲っています。また、この冬は季節性のインフルエンザの同時流行も懸念され、国は新型コロナとインフルエンザ合わせて1日75万人もの患者を想定しており、これまでにない状況が危惧されています。

フルエンザ合わせて1日75万人もの患者を想定しており、これまでにない状況が危惧されています。9月議会では、この夏の第7波における県の対応、特に発熱外来がひつ迫し、

3年以上の健康寿命延伸と年齢調整死亡率の減少目標

鈴木議員 脳卒中、心臓病などの循環器病は、ガンに次ぐ主要な死因となっています。

こうした現状を踏まえ、国では令和2年に「循環器病対策推進基本計画」を策定し、予防や医療・福祉サービスに至る幅広い対策を推進しています。

県でも、昨年度から具体的な推進計画の策定を進められており、各専門分野の有識者から多くの意見が寄せられていると聞いています。

この計画は、これから県の循環器病対策の方向性を示し、循環器病の予防や県

民の健康寿命の延伸を図るためにも大変重要と考えます。

県は、実効性のある計画を早急に策定することを、

計画を踏まえて、積極的に取り組む必要があります。

そこでうかがいますが、千葉県循環器病対策推進計画の策定に係る進捗状況はどうか。また、今後、県としてどのように取り組んでいくのでしょうか。

決定後は、計画の周知を行っており、寄せられた意見などを踏まえ、年内に決定・公表を予定しています。

決定後は、計画の周知を行っており、循環器病の図るとともに、循環器病の発症予防、発症した際の適切な行動や適切な医療提供、再発防止のための各施策を講じることにより、計画の実効性のあるものとなるようになります。

副知事 「千葉県循環器病対策推進計画」については、昨年度から策定作業を進められており、今年度は、計画の全体像がわかりやすく、かつ、実効性のあるものとなるよ

う、各専門分野の委員から、意見を踏まえた詳細な意見を見いたいた上で議論を重ね、10月の千葉県循環器病対策推進協議会において計画原案の了承をいただきました。

現在、パブリックコメントを行っており、寄せられた意見などを踏まえ、年内に決定・公表を予定しています。

決定後は、計画の周知を行っており、循環器病の図とともに、循環器病の発症予防、発症した際の適切な行動や適切な医療提供、再発防止のための各施策を講じることにより、計画の実効性のあるものとなるようになります。

副知事 新型コロナウイルスとインフルエンザのワクチンについて、本年7月から、時間間隔を空けずに両方を接種できることとなりました。

このため、県では、市町

村や医療機関と連携し、それとのワクチンの有効性を示す、循環器病の予防や県

対応が後手後手になってしまってことを指摘し、知事にに対して、第7波の課題を検証し、同じ状況を繰り返さないように対応を強く要望しました。

そこでうかがうが、新型コロナウイルス感染症との感染状況については、現在のところ落ち着いたものとなっています。

県では、新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの同時流行により、多くの発熱患者が生じる可能性の感染状況については、現状者に対する抗原性検査キットの配付も再開することとしています。

また、年末年始期間に発熱患者の外来診療を行った医療機関に協力金を支給するなどの取り組みに

より、医療が迅速かつ適切に提供されるよう、外来医

会と連携し、個別の医療機関に対する時間分ける等の工夫をすることで指定を受けられることを直接説明するなど、積極的な働きかけを行っています。

鈴木議員 懸念されるためにも、発熱外来、オンライン診療などをはじめ、保健医療体制の充実、強化は欠かせません。第7波と同じ轍を踏まぬよう、県は県民目線で先手の対策を取っていただきたい。

新型コロナ

発熱外来ひつ迫回避

知事に先手の対策提言

規感染者数は10月下旬以降増加傾向があり、11月29日には、直近7日間平均で4394.3名、1週間単位で4394.3名となりています。

また、季節性インフルエンザとならないまま、発熱外来等のひつ迫を回避し、外来医療事業を補完するため、12月5日からオンライン診療事業を開始するとともに、有症状者に対する抗原性検査キットの配付も再開することとしています。

また、年末年始期間に発熱患者の外来診療を行った医療機関に協力金を支給するなどの取り組みに

より、医療が迅速かつ適切に提供されるよう、外来医

会と連携し、個別の医療機関に対する時間分ける等の工夫をすることで指定を受けられることを直接説明するなど、積極的な働きかけを行っています。

鈴木議員 懸念されるためにも、発熱外来、オンライン診療などをはじめ、保健医療体制の充実、強化は欠かせません。第7波と同じ轍を踏まぬよう、県は県民目線で先手の対策を取っていただきたい。



新型コロナの抗原検査

新型コロナとインフルエンザ

安全性のPRR提言

鈴木委員 新型コロナワクチンと、インフルエンザワクチン両方の接種を進めていく必要があると思うが、県としてどのように取り組んでいくのでしょうか。

副知事 新型コロナウイルスとインフルエンザのワク

チンについては、本年7月から、時間間隔を空けずに両方を接種できることとなりました。

このため、県では、市町

村や医療機関と連携し、そ

れぞのワクチンの有効性を示す、循環器病の予防や県

の循環器病対策の方向性を示す、循環器病の予防や県

の循環

<3>

鈴木議員 様々な事情で日常的に家事や家族の介護などを担うヤングケアラーへの支援の必要性については、9月議会の代表質問でも触れたところです。

県が、初めて行った実態調査の結果速報によると、「家族の中に世話をしている人がいる」と答えたのは、対象となった小学6年生、調査の結果を踏まえ、今後

ネットワーク、ワークなど検討

ヤングケアラー支援



効率的な営農へ水田の集約化が必要

鈴木議員 米の消費低迷に加え、新型コロナウイルスの影響等で、昨年の米価が大幅に下落したのは記憶に新しいところです。

本県の令和4年産の米は、飼料用米の作付面積が1万haを超え、主食用米からの転換が大きく進みました。

全国的にも適正生産量よりもですが、肥料などの資材価格の高騰により、稻作農家の経営は厳しい状況が続いている。「このままでは生産を続けられない」との声も聞かれます。

</div

